

L'incroyable ascension du skipper pornichétin Matthieu Perraut

En six ans seulement, le Pornichétin Matthieu Perraut est passé dans la cour des grands. Il vient d'acheter le multicoque Ocean fifty de Thibaut Vauchel-Camus, qui a été baptisé ce vendredi 5 avril au port de Pornichet par Marc Maupas, ami du skipper et parrain du multicoque Inter Invest.

C'est un parcours assez incroyable que celui du Pornichétin Matthieu Perraut, qui s'est lancé dans la course en mer en 2018 en tant qu'amateur, avant de passer rapidement en mode pro trois ans plus tard. Après une première participation à la Mini Transat, en 2019, sur un bateau de 6,50 mètres, il plonge dans le grand bain en 2021 en s'engageant sur la Transat Jacques Vabre avec un Class40. C'est à ce moment-là que sa rencontre avec le groupe Inter Invest est décisive, lui permettant d'enchaîner les compétitions de haut niveau.

Une progression fulgurante qui le conduit aujourd'hui à regarder son multicoque Ocean Fifty de plus de 15 mètres avec un sourire ému. « **Nous venons de le ramener d'Hennebont, où il a passé plusieurs mois, le temps de faire de gros travaux dessus, explique le skipper. Nous avons choisi de tout faire nous-mêmes, en modifiant beaucoup de choses, dont l'ergonomie du bateau.** » Le choix de tout faire soi-même est en partie financier, mais pas que. « **On perd du temps au début par rapport à un professionnel, mais l'avantage, c'est qu'au final, on a vraiment fait ce qu'on voulait et que ça nous permet de connaître le bateau par coeur** », atteste Matthieu Perraut.

Un retour aux sources qui « rappelle les débuts »

Le multicoque est aujourd'hui plus facile à manipuler pour l'équipage, venu vendredi 5 avril à [Pornichet \(Loire-Atlantique\)](#), afin d'assister à la cérémonie d'un baptême « **familial, avec les amis du projet** ». Une belle occasion, pour Matthieu Perraut, de réitérer son plaisir d'être « **sur un bateau incroyable** », en se remémorant ses premiers pas sur les pontons du port pornichétin. « **Je suis passé devant un mini 6.50, là-bas, pointe-t-il du doigt, et ça m'a rappelé mes débuts, en 2018. C'est passé vite, en fait !** »

Le multicoque est donc fin prêt pour affronter les vagues de l'Atlantique ; et c'est une course locale, organisée par le Yacht-Club de La Baule (Loire-Atlantique), qui va permettre à l'équipage de tester ses capacités, du jeudi 11 au dimanche 14 avril, sur un aller-retour à l'île de Sein. « **Ce sera pour se chauffer, avant de commercer le circuit de la classe des Ocean Fifty** », commente Mathilde Géron, skippeuse pornichétine et membre de l'équipage.

« Une belle aventure en perspective »

C'est Saint-Malo (Ille-et-Vilaine) qui ouvrira le bal des festivités, pour une série de parcours qui se dérouleront du 22 au 26 mai, avant Pornichet et La Baule, du 20 au 24 juin, pour de belles empoignades nautiques au large de la baie. « **Nous partirons ensuite sur la Route des Terre-Neuvas, au mois d'août, pour une course entre Saint-Pierre et Miquelon et Saint-Quay Portrieux. Une belle aventure en perspective** », sourit Matthieu Perraut.



C'est Marc Maupas, ami du skipper et parrain du multicoque Inter Invest, qui a eu l'honneur de baptiser le bateau vendredi 5 avril, sous les yeux amusés de Matthieu Perraut, et de Benoît Petit, le directeur général d'Inter Invest, dans le port de Pornichet.

Ouest-France